
平成２７年２月２７日（金）開催 

泉区役所５１０会議室において、第 4回理事会・校区交流会を開催いたしました。 

 

 

＜主な内容＞ 

・広報誌「いずみ」について 

育成会広報誌「いずみ」第 33号が完成。 

経費節減のため、泉区内小学校・町内会長・町内会回覧担当者あての広報誌は各校区育成会によ

る配布を依頼。 

・平成 27年度総会について 

  平成 27年度総会は 4月 23日（木）開催 

・全国子ども会安全共済会の加入について 

＊重要＊ 

平成 27年 4月 1日より安全共済会の加入対象年齢が０歳児からに変更。 

・仙台市子ども会連合会会費の納入について 

  対象者：5月 31日までに安全共済会に加入した子ども（0歳児から高校生まで）。 

  納入方法：対象者分を校区で取りまとめのうえ、理事会（年 4回）開催時に持参し、納入。 

・その他 

各種提出書類の案内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賞状は校区の方に手渡され、後日、本人にお渡しいただくこととなりました。 

萱場 宏明さん 

加茂校区 
活動歴 １３年 

石田 晴美さん 

虹の丘校区 
活動歴 ８年 



 

 

理事会終了後、同会場において校区交流会を開催いたしました。6つのグループに分

かれ、前回に引き続き「来年も楽しい活動にするにはどうしたら良いか」をテーマに、

それぞれの活動報告、成功事例、今後の課題について意見交換しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・子どもが行事を決めるなど子ども主体の活動を

する。 

・買い出しなど子どもにできる事は極力させる。 

・大人は見守る体制で。 

・インリーダー研修を活用する。 

＊子ども主体でない＊ 

 

 

・引継ぎのフォーマットを作ると良い。 

・コミュニケーションをよくとる。 

＊引継ぎの問題＊ 

 
 

・生徒数自体が減ってきている

ので基本的に新入生は子ども

会に全員加入する体制へと変

更した。未加入者には子ども

会役員がフォローする体制を

整えた。（桂校区の取り組み） 

＊会員数の減少＊ 

 

 

・とにかくコミュニケーションをとることが大切。 

・スポ少のコーチと話し合い、子ども会活動と日程調整をは

かってもらったことがあった。（泉松陵校区の取り組み） 

 

 

＊学校・地域・他団体（スポ少）との連携の問題＊ 

 

交流会では貴重なご意見・経験談が多数出されました。それぞれの校区に持ち帰り、

今後の育成会活動・子ども会活動に活かしていただきたいと思います。お忙しい中、

ご参加いただいた各校区の皆様、誠にありがとうございました。 


